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日常・仲間・自治

５月目標：〔準備・構え・礼・聴く〕

校長先生の

お話

準備・構え・礼・聴く＝J4 にこだわる

本部

４月生活目標：「ゴールを見つけよう」

ゴールは作った後が大事

５月月間目標：「準備、構え、礼、聴く」 ← Ｊ４
授業開始が必ず先生の第一声から始まるように。

全校合同班長会

★どんな気持ちで班長になりましたか？

 学級委員をやっていたけど、今度班長になって班をしっかりまとめたいと思ったから（２年班長）

 今まで何も役をしていなかったので、３年だし一度やってみたいと思ったから（３年班長）

★班長を経験して・・・・

 何回も経験しているうちに、班長は「班員一人ひとりを理解すること」だとわかった（本部）

 クラスに気になる子がいても人任せにしていたけど、班長を経験して、その子のことを真剣に考え、自分

からかかわるようになった（本部）

学級

委員会

1 年 １年生の目標「お互いを認め合える」仲間づくりができるように頑張る。目標を達成するためには、日常生活を

大切にし、行事を通じて目標を達成できるようにする。

２年 ２年生の学年目標は「一人一人を大切に 高めよう仲間と共に」です。人の心と体を傷つけたり、沈め合う

ようなことをせず、お互いのことをよく理解し、ちがいを認め合って、助け合い、励まし合えるようなクラス、学年にし

ていきたいと思います。各クラスの目標にあるように、「けじめ」も大切にし、いつも「Ｊ４」を意識して行動していくこ

とが必要です。また、本気の声かけをしていくことも大きな課題です。

３年 「クラスへの思いを伝えよう～仲間のことを考えて 行動する学級委員会～」を目標にしました。学級委員

は、こんなクラスにしたい、仲間にいきいきしてもらいたいなど、色々な思いを持っています。そのためにも、口で言

うだけでなく、まず行動して、クラス・学年を良くしていきたい思ったからです。今回は今まで大切にしてきた「本気

の声かけ」をあえて外しました。それは、「本気の声かけ」という言葉の本当の意味を考えず、その言葉でごまか

しているように感じたからです。本当の意味の「本気の声かけ」を行動で伝えていきたいと思います。

各種委員会 ８つの委員会の代表の人が認証書を受け取りました。

生徒指導

の

先生より

集会ではしっかり集まり、話を静かに聞けています。これはすぐにできるようになったのではな

く先輩方の努力でできるようになったのだという事を生徒の皆さん(特に一年生)に知ってい

てほしいです。さらに成長するために、集会の話や中身をしっかり理解し、行動できるように

なってください。


